



## 2019年12月 第18回 本町だより

### ☆☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆☆



#### 田中粹人理事長

早くも12月の師走となりました。今年を振り返り、本町商店街の三事業の「本町軽トラ市」、「本町ナイト」、

「ほいとも祭」の本町どんぶり参道を無事に終わらすことができました。開催時は予報で雨と言われたイベントもありましたが、奇跡的にすべての雨を吹き飛ばし、まちを盛り上げることができました。この力こそが本町商店街が元気な証であり、地域の発展への原動力だと考えます。また、いつも繰り返している話ですが、イベント事業の狙いは、まちの魅力を多くの人に知ってもらうことで、昼も夜も平日も悪天候の時でさえも、商店街が常日頃より賑わってくれることです。

さて今年の出来事として、市営立体駐車場の指定管理の入札を商店街として挑戦しました。市営駐車場といえば、駅前に店を構える商店街にとっては必要不可欠であり、さらなる商店街の発展を考えれば、切っても切れない関係です。本来であれば協力関係を強めていくべきところを、イベント時などの協力を拒まれている過去があり、今回の入札に踏み切ったのですが地域と商店街の連動をうまく認めてもらえず残念な結果で終わりました。これは、単純に市の税金が市外の業者へ支払われる部分の問題もありますが、それ以上に地域の商観光業への協力が得られていないことが大きな問題です。しかし、お役所には伝わらず力不足でした。

来年以降、すでに用途変更がなされた八幡地区にイオンモールの建設が進んでいくと思います。新市長は、そこで雇用を4000人増やすことを公約にしていますが、これは豊川駅前周辺ですでに起きている労働力不足をさらに加速させ、サービスを維持できないお店が衰退に向かうという最悪のシナリオまで想定しなければいけないと思います。雇用を4000人増やす手段として、イオンモールを誘致することが市にとっての最適解かということには、私は懐疑的です。こうしたことを総合的に考えれば、市の大きな方向性として商店街への支援はウエイトが軽いと見えてしまうため、危機感を持って自分たちの力でやるべくことをやっていくしかないと思います。

本町商店街の今後を考えると、こうした大型店舗への対抗策として、豊川商店街、門前通商店街と合併して大きな連携をできるように働きかけて参りたいと思います。さらなる集客を目指し、より豊かな生活になるように頑張りましょう。それでは良い年を迎えてください。

### ☆☆☆☆☆☆ 田中会員挨拶 ☆☆☆☆☆☆



改めましてこんにちは。田中不動産の田中大造(だいぞう)です。地元豊川に帰ってきて早くも1年半ほど経ちました。東京でも不動産会社に勤めておりましたが、東京と豊川の不動産を比較すると多くの違いがあり、面白いなあと感じております。例えば、東京では駅近くというのは絶対的な指標となるわけですが、豊川では駅前のブラ

ンド力がまだまだ弱く、駅から遠くても良いという意見の方も少なからずあります。少し真面目な話となりますが、そういった方が増えて行くのは、行政的にも望ましくないと言われており、実際豊川でも郊外に移り住む人が増えた結果、郊外型のお店が強くなり、大規模資本のお店が増えています。当然そこで使ったお金は、県外の本社へとお金が流れてしまっておりま。また道路や水道管の設備なども、郊外に住宅が広がっていくほど、一人当たりの維持修繕コスト（行政コスト）も上がることになり、人口減少社会にとっては、本当に望ましくない状態になってしまいます。本町商店街は駅前の商店街だからこそ、東京型のまちづくりの良い部分を取り入れて行き、駅周辺での生活利便性を高め、まちとしての魅力を高めることができる存在だと思っています。すでに最近飲食店が増えたおかげで、この辺りに住みたいという需要も増えている実感がありますが、もっともっと増えて、みんなが豊川駅前に住みたい！というような魅力あるまちを築いていきたいです。精一杯頑張りますので、よろしく願いいたします。

#### ☆☆☆☆☆ 渡邊会員挨拶 ☆☆☆☆☆



渡辺人形の渡邊です。令和時代に入り渡辺人形は新築オープン2周年を迎えることができました。豊川のお客様をはじめ、新城、豊

橋、県外のお客様にもご来店いただき感謝いたしております。ここ数年の本町商店街界隈の発展の波に弊社も少しでも乗れるように頑張りたいと思います。本町商店街の発展ということで、一消費者としてもとても楽しい街に変わりつつあります。もともとお酒は強い方ではないのですが、これだけ居酒屋さんが増えたと行かないわけにはいきません。友達や親戚、取引先、1人でも利用する機会がすごく増えました。「この辺はここ数年で居酒屋さんが増えて楽しい街なったんだよ」と一緒に飲みに行った人に自慢できます。ただ、お酒に弱いとあって、普通の飲食店ができるとさらに楽しみが広がります。今後の更なる商店街の発展が楽しみです。今後ともよろしく願い致します

#### ☆☆☆☆☆ 鈴木会員挨拶 ☆☆☆☆☆



本町だよりの順番だと聞いて、ようやくですか？二年と半年振りに書けるよと岡田理事に小ボケを交

わしながら三回目を書いているおでんゆう三です。先日20年ぶりぐらいに岐阜の駅前行ったのですがかなりの飲食店街びっくりしました。その中でも目を惹いたのが、未来ある20代の夢と希望に満ち溢れていても自己資金がなく飲食店をやりたい、なんとなく飲食店で働いていて自店舗を出したいけどそこまでリスクを冒したくない人にとって素晴らしいのが岐阜横丁！！（説明したら長くなるので出店方法など調べてください）チャレンジできる場を提供してもらえることがすべてだと思います。人口と出張客、旅行の宿泊客と人数が違いすぎるので同じ事は難しいですが、豊川駅前でも気持ちがあればチャレンジができる様、環境作りに協力したいと思います。まずは令和初の年末年始をがっばりみんな稼ぎましょう！！

#### ☆☆☆☆☆ 連絡事項 ☆☆☆☆☆

- **本町商店街理事会**  
日時 1月23日(木) 15:00 場所 田中不動産
- **豊川商店街連盟視察**  
日程 2月7日(月)～8日(火) 場所 神戸方面
- **本町軽トラ市予定**  
日程 4月29日(水) 場所 本町商店街界隈
- **本町ナイト予定**  
日程 9月2日(水) 場所 豊川駅前周辺
- **ほいとも祭予定**  
日程 10月18日(日) 豊川駅前周辺



ご協力宜しくお願いします。